

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Oyem : la Caistab en appui aux coopératives

SON directeur général, Thierry Prosper Mboutsou, a remis aux planteurs café/cacao du matériel de travail.

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

NEUUF coopératives du Woleu-Ntem regroupées au sein de l'Alliance cacao-café du Gabon ont bénéficié, dernièrement à Oyem, des kits agricoles de la direction générale de la Caisse de stabilisation et de péréquation (Caistab).

Pioches, pelles, tronçonneuses, débroussailluses, machettes et brouettes constituent le don remis. Aux bénéficiaires d'en faire un bon usage. Le directeur général de la Caistab, Thierry

Prosper Mboutsou, a rappelé, en présence du maire d'Oyem, Christian Abessolo Menguey, que "depuis 2005, le Gabon, à travers la Caistab, a décidé de mettre en place des actions concrètes, pour redynamiser la filière café/cacao, pour diversifier l'économie nationale et lutter efficacement contre la pauvreté en milieu rural (...). Ces deux cultures figurent au nombre des matières premières les plus convoitées sur le marché mondial, et cette ambition cadre parfaitement avec la vision du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba". Cet appui aux petits planteurs villageois a pour, entre autres objectifs, d'améliorer la quantité et la qualité de leur production, d'obtenir des solutions communes face aux contraintes de production, d'autonomiser et de professionnaliser les producteurs, et de lutter



Les officiels et les agents de la Caistab Oyem.

Photo: PME

contre la pauvreté en milieu rural. Depuis plusieurs années, la filière café/cacao est confrontée à de nombreuses difficultés au Gabon. La nouvelle direction générale de la Caistab trouve donc judicieux de restructurer et de réorganiser les producteurs, afin de relancer

et développer de manière pérenne, la production de ces deux cultures. Cette vision nouvelle vise "la mutualisation et l'autonomisation des producteurs café/cacao du Gabon, à travers la mise en place des coopératives", a indiqué le DG Mboutsou.

Le geste de solidarité a été salué par les bénéficiaires des kits agricoles. "Nous travaillons avec une direction générale de la Caistab très ouverte. Nous ne pouvons que la remercier", s'est réjoui le représentant des planteurs, Phil-Philo Abessolo Ndong.

Okondja : Otounga Ossibadjouo au contact de l'administration locale



Photo: DR

Le ministre Otounga, 2e à gauche.

G.R.M
Libreville/Gabon

LE ministre de la Décentralisation, de la Cohésion et du Développement des Territoires, Mathias Otounga Ossibadjouo, par ailleurs élu de la commune d'Okondja, chef-lieu du département de la Sebe-Brikolo (Haut-Ogooué) a rencontré, dernièrement à Okondja, la représentation locale de l'administration publique. Élargie aux représentants des partis politiques, ceux des entreprises installées dans la contrée, ainsi que les responsables locaux des confessions religieuses, ce rendez-vous a été l'occasion

d'échanger sur l'actualité du pays.

Une actualité marquée, notamment, par la nomination d'une femme, Rose Christiane Ossouka Raponda, à la tête du gouvernement. Une première dans l'histoire du Gabon. Ce qui, à en croire le ministre Otounga Ossibadjouo, est "le témoignage de la place que cette frange de la population occupe dans la vie politique de notre pays". Aussi, a-t-il évoqué les efforts consentis par le gouvernement pour relancer l'économie. Dans cet esprit, il a exprimé aux opérateurs économiques de la contrée, la reconnaissance des pouvoirs publics quant à leur implication dans la vision de diversification de l'économie et de création d'emplois. Toutes choses qui, a-t-il dit, s'intègrent dans la stratégie de cohésion et de développement de nos différentes localités.

À propos du Covid-19, le ministre a invité ses interlocuteurs à "ne pas baisser la garde", et à toujours respecter les mesures barrières arrêtées par le gouvernement.

Port-Gentil : "Logimar 241" reprend du service



Photo: Julie Nguimbi

Logimar 241 embarquant samedi dernier.

ABSENT sur la desserte Port-Gentil-Libreville depuis plus de cinq mois pour, dans un premier temps, cause de Covid-19, puis pour des raisons de maintenance, le catamaran a renoué avec la mer samedi dernier.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

LOGISTIQUE Maritime 241, en abrégé "Logimar 2413", a repris du service samedi dernier, sur la desserte Port-Gentil-Libreville, à raison de trois rotations par semaine, les mardis, jeudi et samedis. Absent

depuis plus de cinq mois parmi la flotte qui effectue le trajet, ce retour est salué par les usagers. D'autant qu'en cette période de vacances scolaires, on observe une grande mobilité des populations, et donc une forte demande à laquelle les deux catamarans en service ne pouvaient satisfaire. Le retour de Logimar intervient

quasiment deux mois plus tard après celle des autres navires, Akéwa Jet et Daulphins. Tous avaient été suspendus au mois de mars de l'année en cours, à la suite de l'apparition du coronavirus. "Notre bateau n'a pas pu reprendre les rotations au même moment que les autres, parce que nous avons voulu profiter de l'arrêt imposé par le gouvernement pour effectuer la maintenance. Mais ces travaux ont mis plus de temps que prévu", explique un responsable.

A l'en croire, la compagnie applique à "la lettre" toutes les mesures qui leur ont été recommandées. A savoir, la prise de température, le nettoyage des mains au gel, le port du masque (y compris tout au long de la traversée) la plus rapide (2h50 à 3 heures d'horloge). De plus, le bateau qui compte 350 places (équipage compris) ne transporte que 200 personnes pour respecter la distanciation physique. Le titre de transport coûte 28 000 francs en classe économique, au lieu de 25 000 avant le coronavirus, et 50000 francs en classe affaires.